

Cordouan, le 16 janvier 2020

Mesdames, Messieurs,

Nous avons le plaisir de vous accueillir à la visite de chantier de restauration du phare de Cordouan, monument candidat à l'inscription au Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Organisée par le SMIDDEST (Syndicat Mixte pour le développement durable de l'Estuaire de la Gironde), gestionnaire du phare, et les services de l'Etat, propriétaire de l'ouvrage, DRAC (Ministère de la Culture) et DIRM (Direction Interrégionale de la Mer Sud Atlantique, Ministère de la Transition écologique et solidaire), cette journée a deux objectifs :

- Informer les médias sur l'état d'avancement de la candidature à l'inscription au Patrimoine mondial de l'UNESCO,
- Présenter les travaux de restauration en cours et les conditions exceptionnelles, souvent extrêmes, de réalisation pour les différents corps de métier.

Cette visite, dédiée à des échanges techniques autour du phare et de sa restauration, sera suivie par d'autres temps forts jusqu'au Comité du Patrimoine mondial qui se tiendra en Chine, début juillet 2020.

En particulier, les acteurs du territoire, qui se mobilisent autour de la candidature, seront invités à une visite sur site, prévue au printemps 2020, pour prendre toute la mesure du caractère d'exception du phare et de son environnement, ainsi que du projet de territoire qui accompagne la démarche.

Les informations relatives à ces temps forts seront publiées sur le site internet du SMIDDEST.  
[www.smiddest.fr](http://www.smiddest.fr)

Vous souhaitant une visite enrichissante.

La Présidente du SMIDDEST

Françoise De ROFFIGNAC  
Vice-Présidente du Conseil Départemental  
de la Charente-Maritime